Seite drucken | Fenster schliessen

## **Siegertreppchen nur knapp verpasst** | *Autor: Matthias, 17:17 am 22. Mar 2008*

Am Karfreitag traten die Brüder Bernhard und Matthias Heß beim Familienturnier in Dachwig an, das in diesem Jahr zum ersten Mal stattfand. Bedingung: Die Starter mussten miteinander verwandt sein, um antreten zu dürfen. Insgesamt 16 Familienteams stellten sich der Herausforderung. Die Vorrunde wurde in vier Vierergruppen ausgetragen. Nach einem sicheren 3:0-Sieg gegen Radtke/Radtke (Dachwig) wurde die nächste Vorrundenbegegnung deutlich spannender. Zunächst konnte sich Bernhard in einem Fünfsatzspiel gegen C. Mauerhoff (Gispersleben) durchsetzen. Matthias hatte es mit A. Mauerhoff zu tun. Nach gewonnenem ersten Satz musste er dieses Spiel noch abgeben. Das abschließende Doppel wurde ein reines Nervenspiel und ging in der Verlängerung des fünften Satzes an die Gisperslebener Vater-Sohn-Paarung. Somit standen die Vorzeichen für einen Gruppensieg äußerst ungünstig. Nur mit einem 3:0-Erfolg konnte man noch als Gruppensieger in die Endrunde der besten 4 Mannschaften einziehen. Bernhard legte mit seinem sicheren 3:1-Sieg gegen H. Humberg (Erfurt West) den Grundstein. Matthias hatte gegen W. Humberg diesmal das nötige Quentchen Glück und konnte dieses Spiel 13:11 im fünften Satz für sich entscheiden. Das Doppel wurde zu einer ganz klaren Angelegenheit für die Brüder Heß,

In der Endrunde traf man zunächst auf Matthias und Carsten Bischoff (Herbsleben/Steinenbronn). Bernhard unterlag im Eröffnungseinzel klar, Matthias konnte sein Spiel knapp für sich entscheiden. Im Doppel war man gegen die spielstarken Brüder chancenlos.

die somit das fast unmögliche doch noch schafften. Der vierte Platz war ihnen nun nicht mehr zu

Besser schien es gegen die Paarung Werlich/Burgholz zu laufen. Leider vergab Bernhard gegen Werlich 2 Matchbälle. Nach dem 3:1-Sieg von Matthias gegen Petra Burgholz musste wieder das Doppel die Entscheidung bringen. Dieses ging mit 3:0-Sätzen an die Erfurter.

Ein noch möglicher dritter Platz wurde in der letzten Begegnung verpasst. Denkbar knapp unterlag Bernhard dem spielstarken Roman Lankisch. Matthias konnte gegen Sigurd Lankisch gewinnen, allerdings ging das Doppel nach vier Sätzen an die Familie Lankisch aus Dachwig.

Somit beendeten Bernhard und Matthias Heß dieses Turnier auf dem vierten Platz und konnten trotz einiger knapp verlorener Spiele in der Endrunde mit ihrer Leistung zufrieden sein.

Ein Dank geht auch an den Sponsor, der Startgeld sowie die Verpflegung während des Turniers übernahm: DUKASI

Kommentare: hinzufügen

nehmen.